



## Séance d'initiation à l'allemand dans le cadre de « mobiklasse.de »

publié le 19/12/2019

Lancé en septembre 2015 par l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) et ses partenaires, "mobiklasse.de" a pour objectif d'encourager la découverte et l'apprentissage de la langue et de la culture allemande à travers des initiations, des jeux et des animations linguistiques dans les écoles élémentaires et les collèges. Le programme est conçu comme un élément d'orientation pour le futur choix de la deuxième langue étrangère dans les établissements scolaires en France.

11 animatrices et animateurs s'engagent pour véhiculer une image attrayante, actuelle et authentique de l'Allemagne. **Parmi eux, Charlotte Metzger, jeune allemande qui sillonne l'Aquitaine, le Limousin et la région Poitou-Charentes pour aller à la rencontre des élèves.**

**Et c'est au collège Louis Pasteur qu'elle a fait une halte le lundi 9 décembre dernier, à la demande de Simon Pasquier, le professeur d'allemand, pour sensibiliser à sa langue maternelle les élèves des classes de 6ème.** En effet ces élèves auront la possibilité d'apprendre l'allemand comme deuxième langue vivante à la rentrée prochaine.

La séance a duré 50 minutes, exclusivement en langue allemande, et tous les élèves ont pris part activement aux activités ludiques proposées par Charlotte ! Ils ont ensuite pu échanger en français sur l'intérêt d'apprendre des langues étrangères, et en particulier la langue de notre premier partenaire européen.

 [article\\_mobiklasse-1](#) (OpenDocument Text de 23.5 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.